

Musikgesellschaft Seuzach

36 Aktivmitglieder folgten der Einladung zur 118. GV im Restaurant Chrebsbach vom 30. Januar, welche vom Vereinspräsidenten Marcel Kunz zügig und kompetent geleitet wurde. In einem kurzweiligen, mit heiteren Erinnerungsfotos untermalten Jahresbericht liess er das Vereinsjahr 2014, das unter anderem mit dem Dirigentenwechsel verbunden war, nochmals aufleben.

Unter dem Traktandum „Mutationen“ wurden Andreas Schneebeli (Trompete) und Stefan Stalder (Posaune) nach längerem Unterbruch wieder in den Verein aufgenommen. Finanzchefin Claudia Weilenmann präsentierte eine gesunde Jahresrechnung mit einem schönen Reingewinn.

Andreas Meier, der seit 2000 als Tambouren-Vertreter im Vorstand amtierte, hatte auf die GV seinen Rücktritt eingereicht. Seine Nachfolge tritt Anita Uetz an. Für die zurücktretenden Musikkommissionsmitglieder Doris Seiler und Marc Altenburger wurden Bettina Wibner und Ursi Bösch gewählt. Die beiden musikalischen Leiter Valeriya Bernikova (Korps) und Markus Hangartner (Tambouren) wurden einstimmig für ein weiteres Jahr bestätigt.

Für ihr langjähriges Musizieren wurden folgende Mitglieder geehrt:

CISM Veteran
(60 Jahre aktiv, immer in der Musikgesellschaft Seuzach)
Heinz Zumbrennen (Klarinette)

Kantonale Veteranen
(25 Jahre aktiv)
Marcel Kunz
(Präsident, Euphonium)
Roger Maag (Fähnrich)

Ehrenmitglieder (20 Jahre MGS)
Anita Uetz (Tambour)
Marianne Schenkel (Saxophon)
Bernadette Gantner (Klarinette)

Alfred Weilenmann (Cornet) wurde aufgrund seiner 60-jährigen Mitgliedschaft in der Musig Seuzi geehrt. Die Ernennung zum CISM-Veteran erfolgte bereits im Jahr 2009.

Als fleissigster Musikant im 2014 brillierten Willi Hohl (Klarinette) und Cristian Thom (Tambour) mit nur zwei Absenzen, gefolgt von Franziska Stäheli (Querflöte) mit drei Abwesenheiten. Bravo!

Das Jahresprogramm 2015 ist reich befrachtet:

29. März:
Konzert Drum Corps mit Jodlerklub Oberi, Zentrum Oberwis, Seuzach.

10./11. April:
Unterhaltungskonzert, Motto „wild wild West“, Zentrum Oberwis, Seuzach.

10. Mai:
Umrahmung Erstkommunion, kath. Kirche, Seuzach.

11. Mai:
Instrumentenpräsentation für neue Jungmusikanten, Sporthalle Rietacker.

6. Juni:
Einweihung Schwimmbad, Seuzach.

20. Juni:
Jubiläum 100 Jahre Natur- und Vogelschutzverein, Entenweiher, Seuzach.

26. bis 28. Juni:
Musikreise inkl. Kreisverbandsmusikfest, Niederwangen, Allgäu DE.

1. Juli:
Openair-Konzert, Schwimmbad, Seuzach.

1. August:
Umrahmung Bundesfeier, Buechewaldli, Seuzach.

29. August:
Papiersammlung, Seuzach.

27. September:
Jubiläumskonzert, Zentrum Oberwis, Seuzach.

6. Oktober:
Auftritt im Zirkus Stey, Seuzach.

24. Oktober:
Neuzuzügerapéro Seuzach.

22. November:
Kirchenkonzert, kath. Kirche, Seuzach.

31. Dezember:
Umrahmung Silvestergottesdienst Kirche, Seuzach.

Sie sind willkommen!

Wohnen Sie neu in Seuzach und/oder spielen ein Blas- oder Schlaginstrument? Möchten Sie Ihr schönes Hobby zusammen mit anderen Gleichgesinnten in einem aufgestellten Verein ausüben? Wir würden uns über Verstärkung auf allen Instrumenten sehr freuen und laden Sie herzlich zu einer unverbindlichen Schnupperprobe ein. Geübt wird jeden Mittwoch von 20 bis 22 Uhr im Probelokal bei der Sporthalle Rietacker (Korps) sowie im Kindergarten Schneckenwiese (Tambouren). Kinder und Jugendliche, welche seit ca. zwei Jahren ein Instrument lernen, sind zum Mitspielen in unserer coolen Beginners-Band „the red Pearls“ jederzeit herzlich willkommen. Sie üben am Montag von 18 bis 19 Uhr im MGS-Probelokal.

Bernadette Gantner

TC Rolli-Seuzach

Am 6. Februar fand im Restaurant Chrebsbach die 38. Ordentliche Generalversammlung des Tennisclubs Seuzach statt. Die Präsidentin Franziska Greuter begrüßte anlässlich ihrer ersten GV 44 Anwesende und im Speziellen den Ehrenpräsidenten und das Ehrenmitglied.

Franziska Greuter verlas ihren ersten Jahresrückblick sehr lebendig, begleitete sie ihn doch mit Fotocollagen von den verschiedenen Anlässen des TC Rolli. Sie bedankte sich bei den Mitgliedern für das ihr geschenkte Vertrauen und bei ihren Vorstandskolleginnen und -kollegen für die geleistete Arbeit. Insbesondere dankte sie Paul Steinmann, der sie in ihrem ersten Präsidialjahr mit Rat und Tat unterstützt hatte.

Im Vorstand des TC Rolli ändert sich ab 2015 einiges. Für die auf die GV zurückgetretene Juniorenverantwortliche Helen Zou konnte Monika Merk für dieses Amt gewonnen werden. Der Vorstand wurde um drei Mitglieder aufgestockt, da die Arbeitsbelastung für die einzelnen Vorstandsmitglieder hoch ist. Neu in den Vorstand gewählt worden sind Stefan Kammerlander als Interclub-Verantwortlicher, Michael Gebauer als Beisitzer und André Buchmann als Ressortchef Sponsoring.

Nach vielen Jahren Arbeit im TC Rolli hat Katarina Steinmann leider ihre Anstellung als Reinigungskraft und Platzwartin gekündigt. Die Präsidentin bedankte sich herzlich für die sehr gute Arbeit, sah es doch im Rolli im und ums Clubhaus immer tadellos aus! Katarinas Einsatz wurde mit einem grossen Applaus und einem Guttschein vom Restaurant-Pizzeria La Stazione verdankt.

Der TC Rolli schliesst das Jahr 2014 mit einem Gewinn ab. Erika Hofer präsentierte anschliessend das Budget für das Jahr 2015, das vorbehaltlose Zustimmung fand. In Anbetracht der unverändert hohen Mitgliederzahlen, der guten Sponsoren und um die Attraktivität als Verein zu unterstützen, beschloss die Versammlung einstimmig, die Jahresbeiträge für 2015 unverändert zu belassen.

Nach angeregten Diskussionen endete die 38. Ordentliche Generalversammlung um 20.15 Uhr. Im Anschluss wurde durch den Verein ein feiner Znacht offeriert. Bei gemütlichem Beisammensein und einem Glas Wein wurde noch bis spät in die Nacht weiter diskutiert.

Corinne Greuter
Aktuarin TC Rolli Seuzach

Neues von Coiffure Christine – Ihr CreativeTeam für Sie und Ihn.



Gönnen Sie sich eine Auszeit

und tun Sie sich und Ihrem Haar etwas Gutes.

Entspannung und Pflege geniessen, mit einer wohltuenden Kopfmassage.

Wir nehmen uns Zeit für Sie und suchen die perfekte Pflege für Sie.

Während der Behandlung können Sie auch Ihre Augenbrauen und Wimpern färben.

Montag	9.00 – 18.30		Birchstrasse 14
Dienstag/Mittwoch/Donnerstag	8.00 – 18.30		8472 Seuzach
Freitag	8.00 – 19.30		052 335 20 30
Samstag	7.30 – 14.00		